
Protokoll: 

 

Die Linke-Fraktion begründet den Antrag. 

 

Oberbürgermeister Langner trägt die Stellungnahme der Verwaltung vor (ST/0096/2020). 

 

Oberbürgermeister Langner erklärt auf Anfrage der CDU-Fraktion, dass der Digitalbeirat sich erst 

konstituieren müsse. In den Sitzungen der Gremien solle sich dann der Frage nach der Vertretung der 

Bürgerschaft gewidmet werden.  

Der Antrag soll bei Vorlage der Masterarbeit wieder aufgerufen werden, die voraussichtlich noch 

dieses Jahr vorliegen werde. Sollte dies länger dauern, könne der Antrag erneut gestellt werden. 

Diesem Vorschlag stimmt die Linke-Fraktion zu. 

 


